



Großes Vergnügen für kleine Leute

Es passte auch diesmal wieder: Bei bestem Wetter vergnügten sich gestern Nachmittag große und kleine Leute beim mittlerweile 14. Spielplatzfest des Wohnhauses

Schwanensee vom Kieler Fenster. Dabei hatten nicht nur die dreijährige Lina (Foto) und ihre Mutter jede Menge Spaß an der großen Schaukel. Die beiden und die zahl-

reichen anderen Besucher nahmen auch die gleich Spielgeräte auf dem Wilhelm-Busch-Platz und die Bewegungsspiele, die die Stadt dem Kieler Fenster für diesen Tag kostenlos zur Verfügung gestellt hat, begeistert in Beschlag. Mittlerweile ist das Spielplatzfest nicht nur auf

dem Kieler Ostufer bekannt. So kamen Julia Lorch und ihre Tochter Mina (18 Monate) aus Russee. „Das ist einmal ein gutes Angebot für Kinder mitten in der Woche“, sagte die Mutter. Nachdem sie sich mit Kuchen und Getränken gestärkt hatten, stürzten auch sie sich ins

Getümmel. Maïke Finker, Abteilungsleiterin des Wohnhauses, freute sich zudem, dass Flüchtlingsfamilien, die im Vorjahr noch am Rande des Spielplatzes für sich gesessen haben, gestern mitten drinnen mitgewirkt haben.

TEXT/FOTO VOLKER REBEHN